

第11次宇和島市交通安全計画（案）のパブリックコメントに関する提出意見の内容及び提出意見に対する市の考え方

No	ご意見の内容	計画の該当部分	ご意見に対する市の考え方
1	<p>宇和島闘牛場から天神小学校方面に降りていく場合、岡田たばこ店前の交差点。（山から下りてくるほうが優先？）山を背にして左手側から2本生活道路があり、そちらには止まれるの表示がありますが、見通しがいまいせいかかなりの割合でスピードも落とさず止まらずに降りてくる車が多いです。通学路でもあり、いつもヒヤヒヤします。またその先の衣料品店（スペースイメージ？）の前にある美容室のところにはダンス教室（？）があるのでしょうか、夕方お迎えの車が駐車して、カーブでもありますし、下校する中高生や帰宅を急ぐ車の量も多いのでとても危険を感じます。よく320号線から入るところでは警察の取り締まりを見かけますがこちらのほうは見かけたことがありません（特に夕方の下校時など）信号設置をはじめ取り締まりなど考えていただきたい。</p>	<p>第1章 道路交通の安全            第3節 道路交通の安全についての対策            II 講じようとする施策            1 道路交通環境の整備            (1) 生活道路等における人優先の安全・安心な歩行空間の整備</p>	<p>本計画において、道路交通の安全についての対策として講じようとする施策の中に、「生活道路等における人優先の安全・安心な歩行区間の整備」を掲げています。この中で、関係機関が連携して、生活道路における交通安全対策の推進や、通学路等における交通安全の確保を行っていくこととしています。</p> <p>いただいたご意見は、今後、交通事故防止のための対策を講じるうえでの貴重なご意見として、関係機関と共有いたします。</p>
2	<p>宇和島市別当2丁目1-18の前の信号機を歩行者と車が同時に移動するので、危ないです。三島神社を川を挟んだ道路なんですけど、速度制限の標識が無いせいか、50キロ以上のスピードで車を運転してる人が多く、川沿いに散歩してる人やジョギングしてる人や、子供の通学路にもなってますので、標識など付けてほしいです。</p> <p>ご検討ください。</p>		